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ABSTRAK  

 

   

        Studi ini menyelidiki perubahan sosial-ekonomi pedagang Islam Arab di 

daerah Ampel Surabaya dari tahun 1945 hingga 1966. Fokus utama penelitian 

adalah untuk mempelajari bagaimana pedagang Islam Arab beradaptasi dengan 

kebijakan ekonomi yang diatur setelah kemerdekaan Indonesia, serta bagaimana 

pedagang Islam Arab mempertahankan identitas budaya dan peran ekonomi di 

tengah perubahan sosial. Penelitian ini menunjukkan bahwa pedagang Islam Arab 

di Surabaya dapat bertahan hidup dengan menerapkan prinsip-prinsip keislaman 

dalam perdagangan, berintegrasi dengan masyarakat lokal, dan mendiversifikasi 

produk. Pedagang Islam Arab menunjukkan fleksibilitas dan daya saing pedagang 

Islam Arab dengan mengubah cara perdagangan dari barang impor ke produk 

lokal dan mengadaptasi kebijakan ekonomi. Tujuan dalam penelitian ini untuk 

mengungkap secara menyeluruh berbagai aspek perkembangan sosial-ekonomi 

pedagang Islam Arab di Ampel Surabaya setelah kemerdekaan dari tahun 1945 

hingga 1966. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini memiliki 

beberapa tahapan yang terdiri dari pemilihan topik, heuristic, verifikasi, 

interpretasi dan historiografi. Hasil dalam penelitian ini yaitu 1) proses perubahan 

sosial-ekonomi yang terjadi pada pedagang Islam Arab di Ampel Surabaya pasca 

kemerdekaan dapat dilihat melalui perubahan dalam pola perdagangan, adaptasi 

terhadap kebijakan baru, dan integrasi sosial, 2) Dalam melakukan strategi 

mempertahankan eksistensi 1945-1966 para pedagang Islam Arab di Ampel 

Surabaya membangun hubungan baik dengan pemerintah dan memanfaatkan 

kesempatan bisnis muncul, 3) Dinamika sosial dan ekonomi pedagang Islam Arab 

memiliki strategi inovasi dalam kemampuan komunitas pedagang Islam Arab 

untuk bertahan sekaligus mempertahanan peran sebagai salah satu elemen penting 

dalam jaringan sosial dan ekonomi di Surabaya, dan 4) Peran pedagang Islam 

Arab memperkenalkan nilai-nilai Islam kepada masyarakat lokal melalui 

hubungan dagang yang erat. 
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ABSTRACT 

 

This study investigates the socio-economic changes of Arab Muslim 

traders in the Ampel area of Surabaya from 1945 to 1966. The main focus of the 

study is to study how Arab Muslim traders adapted to the economic policies set 

after Indonesian independence, as well as how they maintained their cultural 

identity and economic role amidst social changes. This study shows that Arab 

Muslim traders in Surabaya were able to survive by applying Islamic principles in 

their trade, integrating with local communities, and diversifying their products. 

They demonstrated the flexibility and competitiveness of Arab Muslim traders by 

changing their trading methods from imported goods to local products and 

adapting economic policies. The purpose of this study is to thoroughly reveal 

various aspects of the socio-economic development of Arab Muslim traders in 

Ampel Surabaya after independence from 1945 to 1966. The research method 

used in this study has several stages consisting of topic selection, heuristic, 

verification, interpretation and historiography. The results of this study are 1) The 

process of socio-economic change that occurred in Arab Muslim traders in Ampel 

Surabaya after independence can be seen through changes in trade patterns, 

adaptation to new policies, and social integration, 2) In carrying out strategies to 

maintain their existence from 1945-1966, Arab Muslim traders in Ampel 

Surabaya built good relations with the government and took advantage of 

emerging business opportunities, 3) The social and economic dynamics of Arab 

Muslim traders have an innovative strategy in the ability of the Arab Muslim 

trader community to survive in the midst of, while maintaining their role as one of 

the important elements in the social and economic network in Surabaya, and 4) 

The role of Arab Muslim traders in introducing Islamic values to the local 

community through close trade relations. 
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 لملخص

 

   

تحثد ٕذٓ اىذراصح فً اىرغٍزاخ الاخرَاػٍح ٗالاقرصادٌح ىيردار اىَضيٍَِ اىؼزب فً ٍْطقح أٍثو ، 

. ٌْصة اىرزمٍز اىزئٍضً ىيثحث ػيى دراصح مٍفٍح ذنٍف اىردار 5411إىى ػاً  5491، ٍِ ػاً ص٘راتاٌا 

اىؼزب اىَضيٍَِ ٍغ اىضٍاصاخ الاقرصادٌح اىرً ذٌ ٗضؼٖا تؼذ اصرقلاه إّذٍّٗضٍا، ٗمذىل مٍف حافظ٘ا ػيى 

ار اىَضيٍَِ اىؼزب ٌٕ٘رٌٖ اىثقافٍح ٗدٗرٌٕ الاقرصادي ٗصط اىرغٍز الاخرَاػً. ٌظٖز ٕذا اىثحث أُ اىرد

فً ص٘راتاٌا ٌَنٌْٖ اىثقاء ػيى قٍذ اىحٍاج ٍِ خلاه ذطثٍق اىَثادئ الإصلاٍٍح فً ذدارذٌٖ ٗالاّذٍاج ٍغ 

اىَدرَغ اىَحيً ٗذٌْ٘غ ٍْرداذٌٖ. ٗقذ أثثرد ٍزّٗرٖا ٗقذرذٖا اىرْافضٍح ٍِ خلاه ذغٍٍز طزٌقح اىردارج ٍِ 

مَا أظٖزخ ّرائح اىذراصح أُ اىردار  فاىضٍاصاخ الاقرصادٌح.اىضيغ اىَضر٘ردج إىى اىَْرداخ اىَحيٍح ٗذنٍٍ

اىؼزب اىَضيٍَِ ٌضإَُ٘ تشنو مثٍز فً تْاء شثناخ اىردارج اىَحيٍح ٗذؼزٌز اىَدرَؼاخ اىَحيٍح ٍِ خلاه 

الأّشطح الاخرَاػٍح ٗاىذٌٍْح. ٌظٖز ٕذا اىرنٍف قذرج اىَدرَغ ػيى ٍ٘اخٖح اىرحذٌاخ الاقرصادٌح ٗاىضٍاصٍح، 

 ٗالاقرصادٌح الاخرَاػٍح اىرغٍزاخ فً اىذراصح ٕذٓ ذثحث ىحفاظ ػيى دٗرٓ اىٌَٖ فً اقرصاد ص٘راتاٌا.ٍغ ا

 تشنو اىثحث ٌٗزمز .1966 ػاً إىى 1945 ػاً ٍِ ص٘راتاٌا فً أٍثٍو ٍْطقح فً اىَضيٍَِ اىؼزب ىيردار

 اصرقلاه تؼذ ٗضؼد اىرً الاقرصادٌح اىضٍاصاخ ٍغ اىَضيٍَِ اىؼزب اىردار ذنٍف مٍفٍح دراصح ػيى رئٍضً

 .الاخرَاػٍح اىرغٍزاخ ظو فً الاقرصادٌح ٗأدٗارٌٕ اىثقافٍح ٌٕ٘رٌٖ ػيى اىحفاظ مٍفٍح ٗمذىل إّذٍّٗضٍا،

 خلاه ٍِ اىحٍاج قٍذ ػيى اىثقاء ٍِ ذَنْ٘ا ص٘راتاٌا فً اىَضيٍَِ اىؼزب اىردار أُ اىذراصح ٕذٓ ٗذظٖز

 ٍزّٗح ٗأظٖزٗا .ٍْرداذٌٖ ٗذٌْ٘غ اىَحيٍح، اىَدرَؼاخ ٍغ اٍوٗاىرن ذدارذٌٖ، فً الإصلاٍٍح اىَثادئ ذطثٍق

 اىَْرداخ إىى اىَضر٘ردج اىضيغ ٍِ اىردارج أصي٘ب ذغٍٍز خلاه ٍِ الإصلاٍٍٍِ اىؼزب اىردار ٗذْافضٍح

 خ٘اّة ٍخريف ػِ شاٍو تشنو اىنشف إىى اىذراصح ٕذٓ ذٖذف .الاقرصادٌح اىضٍاصاخ ٗذنٍٍف اىَحيٍح

 إىى 1945 ػاً ٍِ الاصرقلاه تؼذ ص٘راتاٌا أٍثٍو فً اىَضيٍَِ اىؼزب ىيردار ٗالاقرصادٌح الاخرَاػٍح اىرٍَْح

 اىَ٘ض٘ع، اخرٍار ٍِ ذرنُ٘ ٍزاحو ػذج ٍِ اىذراصح ٕذٓ فً اىَضرخذٍح اىثحث طزٌقح ذرنُ٘ .1966 ػاً

 :ًٕ اىذراصح ٕذٓ ّرائح .ٗاىرأرٌخ ٗاىرفضٍز، ٗاىرحقق، ٗالاصرذلاه،

 

 

 1 -5491: اىردار اىَضيَُ٘ اىؼزب، اىرغٍز الاخرَاػً ٗالاقرصادي، أٍثو، ص٘راتاٌا اىنيَاخ اىَفراحٍح
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